

rán y a la seleccionada Sub-17 Naomi Molina. Las dos tienen muchas cosas que convirtieron en nuestras protagonistas de hoy.



## FAMILIA INSPIRA A NAOMI

PERIODISMO LA JALA

La periodista y presentadora de Buen día, Adriana Durán, devolvió el reloj y recordó sus días en las coberturas deportivas.

Sin duda, una gran etapa que Adriana siempre conservará al

igual que los tícos pues fue de las primeritas mujeres que tomó un micrófono para informar sobre los deportes en Tiquicia, pero además lo hizo muy bien.

No fue fácil para Durán, ella enfrentó al machismo pues estaba entrando en un ambiente dominado

por hombres.

Hoy esta querida y bella comunicadora agarró la grabadora y regresó con nosotros al ambiente futbolístico. Lo hizo para entrevistar a Naomi Molina Morena, una de las goleadoras de la Sele Sub-17 femenina que debutó anoche en el Mundial Costa Rica 2014.

—¿Qué te motivó a jugar fútbol? Me motivó mi abuelo, que desde pequeña me enseñó mucho lo que era el deporte, mi familia es muy deportista, tengo familia que juega en Estados Unidos y México y eso me motiva a jugar.

—En algún momento, allá en la zona sur, ¿se veía en un Mundial? No, en ningún momento, yo siempre andaba con mis amigos jugando fútbol, ahí en el colegio, pero en ningún momento pasó por mi mente estar en un Mundial.

—¿La cuestionaron simplemente porque jugaba fútbol? Si, en la escuela me decían que era "marimacha", que el fútbol era solo para hombres, pero nunca bajé los brazos, siempre me ha gustado el fútbol y siempre me gustará.

—¿Qué la motivó para no escuchar esos comentarios y poder salir adelante, no dejándose vencer? Ver a mi mamá, ella es una persona muy deportista, le gusta mucho el fútbol, verla a ella que juega y es una gran

mujer, para mí es super-mujer.

—¿Ella es la que más la motiva? Si, ella siempre me motiva, me

da esas palabras de alegría y me dice que está orgullosa de mí por todo lo que hago, esa es una de las grandes razones por las que estoy aquí.

—¿Qué significa para usted hacer un gol? Hacer un gol es llenarse de alegría, siento mucha pasión y felicidad, es un orgullo, cuesta explicarlo bien, es como dar un paso en el largo camino.

—¿Le ha tocado fallar un gol importante? No (risas) y espero que no me toque.

—¿Y si le toca? La verdad no sé qué haría, tal vez lo que haría es llamar a mi mamá, porque ella siempre me da aliento y me levanta, siempre me da palabras positivas. Y en mi mente prepararme más y mejor para hacer los goles en el siguiente juego.

—¿Qué les dice a las muchachas de su edad? Que si tienen un sueño no lo dejen, que los sueños se pueden lograr, que no den el brazo a torcer con cualquier problema, siempre serán capaces de llegar adonde quieran.

—¿Cómo es el ambiente dentro del equipo? Las chiquillas son muy divertidas, son muy especiales para mí, porque han dejado cosas igual que yo para alcanzar este sueño y son muy buenas.

—¿A quién admira? En lo deportivo admiro mucho a Cristian Gamboa, es mi jugador favorito aquí en Costa Rica y en lo familiar admiro a mi papá, una persona luchadora, que siempre me ha dado mucho apoyo.

—¿Qué hace su papá que lo admira tanto? Mi papá ha pasado muchas cosas por las que lo admiro, siempre tiene una mente que no se deja vencer por nada.

—¿Qué le dice a la gente de la zona sur que estará pendiente de usted? Que me vengan a apoyar al estadio, lo que más quiero es ver a mi pueblo, a mis compañeras de fútbol de allá y a toda mi familia, me gusta saber que están pendientes de mí.

—¿Qué va a pasar con usted después del Mundial? No sé, me gustaría quedarme en San José para terminar mis estudios y como ya casi cumpla 18, el otro año estudiar Periodismo (risas) y seguir con mi deporte.

Adriana le dijo: Bueno, si te quedás aquí y estudias podés contar conmigo)

—¿Siempre se tuvo confianza para estar en la lista definitiva? Siempre estuve segura de mí misma, siempre de todo lo que pude y siempre lo daré, estuve muy segura y siempre tuve mente positiva para estar en esa lista.

—¿Con quién se lleva mejor? Con todas me llevo bien, pero más con Natalia Harley porque compartimos mucho, siempre está al lado mío y nos apoyamos.

—¿Y cómo va con los muchachos? Días, los muchachos ahí están (risas), hay uno en la zona sur que gusta mucho pero ahorita termentalidad de futbolista, claro hombre tiene que gustarle mucho el fútbol.

